

# てんしば植栽コラム

平成30年4月27日

## 今週のピックアップ：はなざかり



今年のサクラもとてもキレイに咲きました。  
今は、てんしば入口でモッコウバラとティカカズラが咲いています。  
階段をのぼりきったところで大きなボールのような花を  
咲かせるオオデマリがお出迎えです。

木々の新緑がまぶしい季節 さわやかな風とともに  
花ざかりのてんしばへおでかけしてみてください。



モッコウバラ



オオデマリ



生徒のみなさんとても楽しい時間をありがとうございました。またてんしばにきてね。

4月24日(火)  
造園 ガーデニングを勉強している  
学生さんたちが実習でてんしばへ  
来られました。  
芝生手入れに使用する機械の操作、  
竹を使ったイスの製作、  
その他さまざまな作業を体験して  
いただきました。  
あいにくお天気は雨で思うように  
作業がすすまない中、生徒さん作の  
ステキな花壇ができました。

てんしばへお立ち寄りの際は  
みてください。

## 植栽管理スタッフからのメッセージ

これから夏にむけてイベント盛りだくさんのてんしば 広々とした芝生で楽しい一日を  
すごしに来てくださいね 中村ゆ